



Columna



Gina Osorio

Directora de carrera de Derecho, Universidad San Sebastián, sede Valdivia.

Aniversario de la carrera de Derecho USS Valdivia

Este año celebramos el 20° aniversario de la Carrera de Derecho de la Universidad San Sebastián sede Valdivia, una travesía que comenzó en 2004 con tan solo 50 estudiantes y que hoy se consolida como una de las escuelas de Derecho más relevantes del país, conformada por 35 docentes, 411 estudiantes y 426 egresados, quienes no solo han logrado destacar a nivel nacional, sino que también han contribuido activamente al desarrollo de nuestra región, ocupando cargos clave en instituciones públicas y privadas.

Como directora de la carrera, me siento profundamente orgullosa de formar parte de este proceso histórico y de contribuir a la formación de jóvenes que, a través de su esfuerzo y dedicación, se convierten en adultos responsables y profesionales comprometidos con la sociedad.

Este crecimiento no se limita únicamente al pregrado. En los últimos años, hemos ampliado nuestra oferta académica con programas de postgrado. Contamos actualmente con dos programas de Magíster Profesional, un Magíster Académico y un Doctorado en Historia, todos de gran prestigio.

Un hito importante en nuestra historia ha sido la acreditación nacional e internacional de la carrera. Actualmente, estamos acre-

ditados por un período de seis años por la Agencia Acreditadora de Chile y el Consejo para la Acreditación de la Enseñanza del Derecho A.C. (CONAED), reconocimiento que valida nuestros estándares educativos tanto a nivel nacional como internacional. Asimismo, en el año 2024, somos la Escuela de Derecho con la mayor matrícula en Chile, con 850 estudiantes matriculados, según datos del Consejo Nacional de Educación (CNEE).

Uno de los aspectos que distingue a nuestra carrera es el fuerte vínculo que mantenemos con nuestros egresados. No solo les ofrecemos oportunidades de educación continua para perfeccionarse, sino que también impulsamos pasantías en instituciones públicas de gran relevancia jurídica, promoviendo su inserción efectiva en el mundo laboral. A ello se suma la Beca Luis Bates, que les permite estudiar un magíster en España, una oportunidad única para enriquecer su formación internacional.

Finalmente, quiero expresar nuestro más sincero agradecimiento a la comunidad valdiviana por su constante apoyo y colaboración durante estos 20 años. En este aniversario, renovamos nuestro compromiso de continuar siendo un aporte relevante para nuestra querida región de Los Ríos.